

# 生徒会新聞

令和5年度

3月号

生徒会本部

## 【球技大会】

三月十三日、十四日の二日間で一、二学年合同の球技大会を行いました！球技大会が終わると合唱大会本番というスケジュールでしたが、多くの生徒が大きな声で出場している生徒の名前や「頑張れ！」などの言葉で応援している姿を見ることができ「全力で球技大会を楽しもう！」という気持ちで伝わりました。開会式、閉会式で司会をした一年生は人前での緊張を感じさせず、全生徒を楽しませるような進行を披露し、司会進行がとても上手かったです！各クラスの球技実行委員、体育委員の皆さん、先生方、当日の運営ありがとうございました！

## 【合唱大会】

二月十七日の合唱大会予行の合唱より、合唱大会本番は上手く歌うことができましたか。今年度の合唱大会は、昨年度と異なり一、二学年合同でティアラこうとうの大ホールで行ったため、いつもより緊張した人も多かったかもしれませんが。しかし緊張の中でも、どのクラスも最高のパフォーマンスを披露していたと思います！

二年の合唱委員長が一位の表彰状をその委員長と同じクラスの生徒に手渡ししながら、嬉し涙を流しそうになる姿を見ると、同じクラスではないのにも関わらず私も同じく感動して泣きそうになりました。この場面は心の底から「青春」を感じました。今まで頑張ってくださった合唱大会実行委員会のみなさん、各クラスの指揮者、伴奏者の皆さん、本当にお疲れ様でした！



いくぞ〜！おお〜！

3/15 合唱大会



2/17 合唱大会予行



## 【楽笑祭】

生徒会主催による有志発表会「楽笑祭」を合唱大会の日の午後にティアラこうとうにて行いました！書道部による庄巻の開祭パフォーマンス(墨の使用ができず残念ながらティアラこうとうではなく、深高の体育館で行いました)から始まり、ダンス部、その他のダンスや歌唱、バンドなど有志13団体がティアラこうとうの大ホールにて素晴らしいパフォーマンスを行い、楽笑祭を大いに盛り上げてくれました！多くの生徒がパフォーマンスをする生徒や先生方の名前を呼んだり、手拍子で一緒に楽しんだり、観客の盛り上がりも素晴らしかったです！ティアラこうとうでのこのようなイベントは初の試みで手探りをしながら運営をしました。ご協力をしていただいた先生方、部活動や有志の皆さん本当にありがとうございます！またこのようなイベントを開催することがありましたらよろしくお願いします。

Youth

かっこいい☆

穴の空いたニーハイソックス

キレがいいね！

Yuta & Himari

盛り上がって  
いるね♪

